

Laura Suffa-Kohls laura.suffakohls@asics.com Tel.: 0162 41 78 074

ASICS FIRMENGRÜNDER KIHACHIRO ONITSUKA WÄRE HEUTE 100 JAHRE GEWORDEN. WIR BEI ASICS WÜRDIGEN DAS JUBILÄUM MIT EINER LIMITED EDITION IM ZEICHEN DER SONNENBLUME

DAS LEITMOTIV DER SONNENBLUME IST VON KIHACHIRO ONITSUKAS VISION INSPIRIERT: ER WAR DAVON ÜBERZEUGT, DASS BEWEGUNG UND SPORT DER SCHLÜSSEL FÜR EIN GLÜCKLICHES LEBEN SIND



19. Mai 2018 - NEUSS, DEUTSCHLAND

Im Jahr 1949 gründete Kihachiro Onitsuka das Unternehmen ASICS mit einer besonderen Philosophie: Er wollte die Menschen und insbesondere Kinder und Jugendliche zu Bewegung und Sport motivieren und damit den Weg zu mehr Glück und Gesundheit ebnen. Dieses Credo steht noch heute hinter allem, was ASICS als Unternehmen antreibt – von Produktinnovationen, Event- und Athletensponsoring, bis hin zu gemeinnützigen Partnerschaften.

Die neuen Produkte der Limited Edition von ASICS, ASICSTIGER und Onitsuka Tiger wurden eigens entwickelt, um Onitsukas positive Persönlichkeit und seinen Pioniergeist widerzuspiegeln. Neben dem für ASICS typischen Komfort und Design kommen die Schuhe mit farbintensivem Sonnenblumen-Design in auffallenden Rot-, Orange- und Gelbtönen. Die Inspiration hierfür lieferte Onitsukas Begeisterung für den Maler Vincent von Gogh ebenso wie sein Wunsch, den Menschen dabei zu helfen, ihr Leben auf eine positive Zukunft hin auszurichten, ganz so, wie eine Sonnenblume sich stets dem Licht zuwendet.

Ganz im Sinn von Kihachiro Onitsukas Philosophie und Vermächtnis wird ASICS der Hilfsorganisation Right to Play für jedes verkaufte Produkt aus der Limited





Edition 10 US Dollar spenden. Right to Play arbeitet daran, das Leben von Kindern in wenig privilegierten Gemeinden der Welt durch Sport und Training zu verbessern, und wird die Spenden verwenden, damit zum Beispiel mehr syrische Flüchtlinge im Libanon teilnehmen können.

Motoi Oyama, CEO der ASICS Corporation, erläutert: "Kihachiro Onitsuka, oder KO, wie wir ihn nennen, hat ASICS gegründet, weil er den Menschen dabei helfen wollte, einen gesunden und aktiven Lebensstil zu etablieren und dadurch letztlich glücklicher zu werden. Ähnlich wie die Sonnenblume hat er sich immer dem Licht zugewandt. Das hatte großen Einfluss auf seine Persönlichkeit und seinen Managementstil. Die Produkte in dieser Limited Edition und die Partnerschaft mit Right to Play sind unsere Art, seine Vision und seine Leidenschaft zu feiern anlässlich des Tages, an dem er 100 Jahre alt geworden wäre. Außerdem wollen wir die Menschen daran erinnern, dass KOs Wunsch und Vision in unserer immer schnelllebigeren Zeit wichtiger ist als je zuvor – sowohl für den Einzelnen als auch für die Gesellschaft."





